

## CHABREL Albert (1864-1922)

Né à Bourg-St-Andéol (Ardèche), en 1864, CHABREL Albert appartenait à la promotion de 1884. Dès sa sortie de l'École, il seconda son père qui venait de fonder au pays natal l'industrie des carrelages en ciment à laquelle s'adjoignit bientôt Celle du travail décoratif de la pierre de construction. L'impulsion donnée par son esprit méthodique et pondéré devait suivre une courbe ascendante pour donner libre cours à Sa grande activité.

Travailleur infatigable, il fut frappé brutalement à son poste de combat, à cette usine où il avait passé toute sa vie et au développement de laquelle il s'était entièrement consacré.

Son souvenir impérissable est pour son personnel qui le respectait et l'aimait, celui d'un homme juste, bon, et donnant toujours l'exemple d'un labeur assidu.

La population qui l'accompagna en foule à sa dernière demeure, témoigna ainsi de la sympathie et de l'estime dont le défunt avait su s'entourer par ses nombreuses qualités.

Ne sont-ce pas là pour les siens les plus douces consolations pendant ces jours douloureux ?